

Dialoga Donald Trump con primer ministro de Canadá



Washington, 11 oct (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recibirá al primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, para un encuentro que seguramente estará marcado por la renegociación del Tlcan, Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

El jefe de Gobierno canadiense llegará a la Casa Blanca para participar junto a su par mexicano en la cuarta ronda de rediseño del mecanismo, del cual Trump ha amenazado varias veces con retirarse.

La reunión de este miércoles ocurre cuando las conversaciones sobre el mecanismo trilateral vigente desde 1994 parecen estancadas, y ante la perspectiva de que Estados Unidos realice sus demandas más polémicas en la presente fase de renegociación.

El encuentro entre los dos líderes se da luego de que Trump reiterara la posibilidad de abandonar el tratado con México y Ottawa en una entrevista publicada ayer.

El presidente estadounidense, Donald Trump, manifestó que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan) es difícil, y habló de la posibilidad de un pacto entre solo dos miembros del mecanismo.

Al reunirse en la Casa Blanca con el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, el gobernante republicano afirmó que es tiempo de rediseñar el convenio después de todos estos años y reiteró que desde hace mucho se opone al pacto.

Podremos llegar a un acuerdo o no, tenemos excelentes relaciones personales, pero veremos si logramos los cambios que se necesitan, agregó el jefe de Estado previo al encuentro bilateral con el visitante.

Según Trump, su objetivo es proteger a los trabajadores estadounidenses, y el primer ministro también quiere defender a Canadá y a su gente, 'por eso veremos qué pasa'.

Creo que Justin entiende que si no podemos llegar a un trato, habrá que terminarlo y estará bien, quizás eso no sea necesario, pero tiene que ser justo para los dos países, agregó.

Ante una pregunta de la prensa, se refirió también a la posibilidad de que no se alcance un pacto con una u otra nación de las tres que integran el Tlcan, pero dijo que podría llegarse a un convenio con una.

Sin embargo, pienso que podemos hacer algo muy creativo para Canadá, México y Estados Unidos, apuntó.

Por su parte, Trudeau se enfocó en la relación estrecha existente entre sus respectivos países en el área económica, la cultura y los pueblos.

Tenemos mucho que discutir, contamos con una relación muy cercana, somos dos países que estamos entrelazados, tenemos una buena asociación y siempre hay modos de mejorarla, expresó el líder canadiense.

El encuentro de este miércoles se celebra el mismo día en que los tres miembros del mecanismo vigente desde 1994 iniciaron la cuarta ronda de su renegociación.

Las conversaciones se realizan por solicitud de Trump, quien esta semana repitió su amenaza de sacar a Estados Unidos del Tlcan, al cual se refiere como un 'desastre' que cuesta empleos en su nación.

Antes de ir a la Casa Blanca, Trudeau se reunió con legisladores del Comité de Medios y Arbitrios de la Cámara de Representantes, a quienes recordó que Estados Unidos vende más bienes y servicios a Canadá que a China, Japón y el Reino Unido juntos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144109-dialoga-donald-trump-con-primer-ministro-de-canada>



Radio Habana Cuba